

Anlage

**Bezirksausschuss des 7. Stadtbezirkes  
Sendling-Westpark**



**Landeshauptstadt  
München**

Landeshauptstadt München, Direktorium  
Meindlstr. 14, 81373 München

**Landeshauptstadt München  
Sozialreferat**

Landeshauptstadt München  
Sozialreferat, Amt für Wohnen und Migration,  
Stab Steuerungsunterstützung,  
Beschlusskoordination S - III - L/S-B

[beschluesse-s3.soz@muenchen.de](mailto:beschluesse-s3.soz@muenchen.de)

**Vorsitzender  
Günter Keller**

**Privat:**

**Geschäftsstelle:**  
Meindlstr. 14, 81373 München  
Telefon: 233 - 33882  
Telefax: 233 - 33885  
E-Mail: ba7@muenchen.de

München, 22.02.2024

**Betr.: Stadtweites Verfahren BA: IBeS Nr. 14/24,  
Standort Albert-Roßhaupter Straße;  
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 12487**

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

wegen der Kürze der Anhörungszeit konnte eine nicht im Plenum des BA 7 erstellt werden, sondern es haben sich Vertreterinnen und Vertreter der Parteien damit befasst.

Zusammenfassend geben wir zum Standort **Albert-Roßhaupter Straße 65** folgende mehrheitliche Stellungnahme ab:

- a) *Der Antrag der CSU-Fraktion im BA 7 gegen eine Nutzungsänderung zur Neueröffnung einer Unterkunft für die Unterbringung Geflüchteter im 2. bis 6. Stockwerk des Hochhauses an der Albert-Roßhaupter-Straße 65, vorgesehen für 150 bis 180 Personen, mit einer Laufzeit von zunächst 5 Jahre, und der Möglichkeit einer Verlängerung wurde mehrheitlich abgelehnt.*
- b) *Der Vorlage des Sozialreferats zur Albert-Roßhaupter-Straße 65 wurde mehrheitlich zugestimmt.*

*Der BA7 fordert, zusätzlich zu den Aufenthaltsräumen der Bewohner\*innen und den Räumen der Asylsozialberatung mindestens zwei Räume für ehrenamtliche Helfer\*innen bzw. einen Helferkreis zur Verfügung zu stellen.*

*Des Weiteren fordert der BA7, vorrangig die derzeit in den Leichtbauhallen Gerty-Spies-Straße und HansasträÙe untergebrachten Familien mit Kindern in diese oder eine andere feste Unterkunft zu verlegen.*

Zur zusätzlichen Belegung des Leichtbauhallen-Standorts **Gerty-Spies-Str. 9** geben wir folgende Stellungnahme ab:

Die zukünftige Belegung mit 420 Personen sieht der BA 7 als grenzwertig an.

Falls Familien mit Kindern unter 6 Jahren einziehen, fordern wir, dass der Betreuungsschlüssel angepasst wird angesichts der Tatsache, dass es fast unmöglich ist, Kindergartenplätze zu finden.

Die Aufenthaltsmöglichkeiten für Erwachsene, Kinder und Ehrenamtliche (Helferkreis) sollen aufgrund der sehr dichten Belegung entsprechend erweitert werden.

Mit freundlichen Grüßen

  
Günter Keller  
Vorsitzender des Bezirksausschusses 7